

Die «SprachenBar» neu auch in Olten

In gemütlicher Atmosphäre die eigenen Fremdsprachenkenntnisse auffrischen

Wer kennt sie nicht – die «SprachenBar», wo wildfremde Menschen sich treffen, um sich in einer Fremdsprache auszudrücken? Dieses Angebot gibt es nun auch in Olten: Ab.3. März in der «Schlosserei Genussfabrik».

Das Konzept kam 2011 ins Rollen, als Verena Schoch die erste «SprachenBar» in Burgdorf eröffnete. Die Idee traf den Nerv der Zeit, und schon ein Jahr darauf wurde dieses Sprachentreffen in zehn anderen Städten etabliert.

In der «Schlosserei Genussfabrik» am Schützenmattweg 14 in Olten wird nun am Dienstagabend, 3. März, um 19.30 Uhr eine weitere «SprachenBar» lanciert. Die Teilnehmenden werden die Gelegenheit haben, bei einem Getränk und in gemütlicher Atmosphäre eine Fremdsprache ihrer Wahl aufzufrischen und erst noch neue Leute und andere Kulturen kennenzulernen. Moderatoren sorgen in ihrer Muttersprache für Gesprächsstoff und achten darauf, dass alle, die wollen, das Wort ergreifen können.

Die Ortsleiterin in Olten, Regula Ritz, will erstmals vier Fremdsprachen anbieten: Englisch, Französisch, Italienisch und Spanisch, die je einen Tisch zur Verfügung haben und im Lokal aufgeteilt werden. Bei Interesse und Anfragen können weitere Sprachen aufgenommen werden.

Kommunikation steht im Vordergrund, deshalb wird der Besuch der «SprachenBar» garantiert mehr Spass machen als



Hablemos español o parliamo italiano: Il y a aussi la possibilité de discuter en français or to chat in English.

ZVG

ein Abend alleine vor dem Bildschirm. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Teilnahme kostet 12 Franken. MGT

Dienstag, 3. März (19.30 Uhr): Eröffnung der «SprachenBar» Olten. «Schlos-

serei Genussfabrik», Schützenmattweg 14, Olten. Sprachen: Englisch, Französisch, Italienisch, Spanisch. Ohne Anmeldung, Eintritt 12 Franken. Auskunft: Regula Ritz (079 378 17 91).

Weitere Termine jeden ersten Dienstag

im Monat: 7. April, 5. Mai, 2. Juni, 7. Juli, Sommerpause (August), 1. September, 6. Oktober, 3. November, 1. Dezember.

www.sprachenbar.ch